

竹田津小学校児童が農家民泊を体験

11月18日(火)～21日(金)・国見町

竹田津小学校5・6年生12人が、くにみグリーンツーリズム研究会(小深田達会長)会員の3戸の農家にそれぞれ分かれ、3泊4日の宿泊体験を行いました。農山漁村の生活を体験することにより、豊かな感性や人間性、社会性をはぐくむことを目的とした「農山漁村ふるさと体験教室」として、今回初めて行われました。



▲かずら細工つくりを体験しました

通学合宿で家庭や地域社会の大切さを学ぼう

10月19日(日)～24日(金)・武蔵中央公民館

子ども達が公民館に泊まって共同生活しながら学校に通う「通学合宿」には、武蔵町内の小学4・5・6年生19人が参加。日ごろ体験できにくい異年齢の仲間たちと通学合宿を通して自主性や協調性を培い、子ども達の生きる力を養うとともに、家庭や地域社会の大切さを学ぶことを目的に、武蔵町では平成13年から毎年実施しています。



▲支援委員会や地域のボランティアの皆さん指導を受けながら、全員で協力して炊事などに取り組みました

安岐小学校卒業生の皆さんへ

安岐小学校正門に「大きな楠の木」が植えてあります。この木は平成8年度の新校舎移転時より現在地にあります。その時移植されたのか元々現在地に存在したのか不明です。写真のように枝は選定され、周囲もアスファルトで囲まれています。改築後11年、台風等の風雨や夏場の干ばつにさらされ今ではかろうじて地上1メートル付近に小枝がでているだけで、それより上は樹皮もはがれ、瀕死の状況で、倒壊の恐れさえあります。

つきましては、安岐小学校では、楠の木の情報を探しています。「この楠の木は、いつ頃の、どんなわれの樹か」ご存知の方はご連絡いただきますようお願ひいたします。

問い合わせ 安岐小学校 ☎0978-67-0336

